



Académie de l'Eau

SPECIAL FLASH D'INFORMATIONS N°20

Elections au Conseil Mondial de l'Eau

Les 14, 15 et 16 octobre 2009, le Conseil Mondial de l'Eau a tenu à Marseille sa 5^{ème} assemblée générale.

Compte tenu de l'augmentation importante du nombre de ses pays membres (actuellement 90) ainsi que de ses diverses catégories d'adhérents, plus de 300 personnes ont participé à ces journées.

A cette occasion, l'accord entre l'Etat français, la Ville de Marseille et le Conseil Mondial de l'Eau pour l'organisation du 6^{ème} Forum Mondial de l'Eau en mars 2012, a été signé par Chantal JOUANO, Secrétaire d'Etat à l'Ecologie, Jean-Claude GAUDIN, Maire de Marseille, et Loïc FAUCHON, Président du Conseil Mondial de l'Eau (CME).

Par ailleurs, un nouveau conseil d'administration (« Board of Governors) du CME a été élu par l'assemblée générale pour un mandat statutaire de 3 ans.

Pour la première fois, l'Académie de l'Eau, membre fondateur du CME, a fait acte de candidature en partenariat avec la Société Hydrotechnique de France (SHF) et avec le soutien de l'ASTEE, l'AFEID et du Programme Solidarité Eau, au sein du Collège des associations professionnelles et des académies, en présentant le binôme suivant :

- ✓ Titulaire : Pierre-Frédéric TENIERE BUCHOT, co-fondateur et administrateur de l'Académie de l'Eau
- ✓ Suppléant : Daniel LOUDIERE, Président de la SHF

Grâce à ces dispositions consensuelles, appuyées par le Partenariat Français pour l'Eau (PFE), l'Académie de l'Eau a été brillamment élue. C'est pour elle un grand honneur et un nouveau défi à relever dans la perspective du Forum de Marseille à la préparation duquel elle va désormais mobiliser toutes ses énergies.

Autre décision importante, Loïc FAUCHON a été reconduit pour un nouveau mandat en qualité de Président du Conseil Mondial de l'Eau.